

La situation de la France aujourd'hui s'impose où la fracture entre deux camps n'a jamais semblé aussi éloignée.

« L'indécence » de certains...

Depuis le massacre perpétré par l'organisation terroriste du HAMAS du 7 octobre en Israël avec plus de 1400 personnes torturées, égorgées, démembrées, les actes antisémites en France ont explosé, comme si c'était un signal donné pour certains militants islamistes pour laisser libre cours à leur antisémitisme endémique et sous-jacent depuis des années. Quant au parti LFI et son chef, Jean-Luc Mélenchon, il avait déjà annoncé qu'il ne participerait pas à la grande manifestation de ce dimanche 12 novembre à Paris et partout en France. Dans le rassemblement parisien, au sein même des 106 000 personnes, il n'y a pas eu de sentiment d'union puisque de nombreuses personnalités de la République en Marche et d'autres ont dénoncé la présence des élus RN avec à leur tête, Marine Le Pen. Leur discours ramenant le RN à Vichy a fait dire par exemple à Olivier Veran, Porte-parole du gouvernement, qui n'a pas hésité à parler « d'indécence », les mêmes mots employés par Mathilde Panot ou Jean-Luc Mélenchon...

La responsabilité des élus...

« L'indécence » aujourd'hui, ce sont ceux qui refusent de qualifier de terroristes, les militants du HAMAS, « l'indécence » aujourd'hui, c'est d'essayer de faire diversion sur les déclarations honteuses des uns et des autres en tapant sur le RN, « l'indécence » aujourd'hui, c'est de parler du RN pour faire oublier ses propres turpitudes. Les membres du Gouvernement de la République sont bien à l'œuvre. Faire de la politique politicienne à l'heure actuelle où la France est coupée en deux et au bord de la guerre civile, c'est totalement irresponsable. Tous ces élus qui ont toléré durant des années le regroupement familial et après les régularisations massives qui sont en train de modifier la sociologie du pays, ce sont les mêmes qui sont maintenant les meilleurs donneurs de leçon. Ils devraient faire preuve d'humilité et favoriser l'union au lieu de tenter des retours vers l'Histoire justifiant leur propre incapacité.

Deux manifestations dans le 06

Même dans les Alpes-Maritimes, il n'a pas été possible de faire une manifestation unie, les partisans de Christian Estrosi, le maire de Nice, ayant choisi de se rassembler le matin devant le monument aux morts, et ceux du président des Maires de France, David Lisnard, maire de Cannes, l'après-midi devant le Palais préfectoral de Nice, cours Saleya. 3000 le matin, 1000 l'après-midi et les mêmes mots et discours pour dénoncer la montée de

l'antisémitisme puisque le ministre de l'Intérieur a totalisé ces derniers jours plus de 1000 actes de violence envers des membres de la communauté juive en France. Le conflit israélo-palestinien est devenu un affrontement national dans notre pays. L'absence des autorités musulmanes dans les différents cortèges laisse à penser que l'avenir s'annonce des plus sombres...

Pascal Gaymard

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité